

Mas arriba de las dichas cortinas arrimados a la pared quedaron en pie y descubiertos, el dicho conde de Oropesa con el estoque cerca de su Magestad, y luego el dicho conde de Barajas, y mas arriba desde el altar a la dicha pared estaua el banco de los prelados: en el qual se sentaron los Obispos don Antonio de Pazos, presidente del Consejo Real de su Magestad, y don Rodrigo de Castro obispo de Cuenca, y don Sancho Busto de Billegas obispo de Auila, y don Thomas de Assien obispo de Orihuela, cada vno segun la antigüedad de su consagracion.

A la otra parte, a la mano y izquierda del altar, frontero de las cortinas de sus Magestades, estaua asentado el Reuerendissimo Antonio Perenot, Cardenal de Granuela, del consejo de estado de su Magestad, y presidente del su consejo de Italia, en vna silla de espaldas de terciopelo carmesí, teniendo delante vn banquillo, cubierto de terciopelo carmesí, con vna almohada de lo mismo, para hincarse de rodillas.

En la misma parte vn poco mas abaxo del dicho Cardenal en vn banco que estaua arrimado al pilar, estauan sentados y cubiertos por la orden que aqui van nombrados, Philippo Sega obispo de Platencia, Nuncio de su Sanctidad, y el Baron Iuan de Queuenhiller, Varon de Archelberg, gentil hombre de la camara del serenissimo Emperador, y su embaxador, y Mofiuur Iua de Viuone, Varon de Sangoard, y de Pizani, gentil hombre de la camara del Christianissimo Rey de Francia, y de su consejo priuado, y su embaxador, y Iuan Francisco Morosini, embaxador de Venecia.

Vn poco mas abaxo del pilar donde estauan las cortinas de sus Magestades, estaua el banco de los grandes, cubierto de vn paño de verduras: en el qual se sentaron, primero el dicho Duque de Branzuich, y despues los dichos grades sin orden ni precedencia entre si, y con ellos don Pedro de Medicis, hermano del duque de Florencia.

A las espaldas del dicho Cardenal de Granuela, quedaron algunos capellanes que fueron necessarios para el seruicio del altar, y entre la silla del dicho Cardenal, y el banco de los embaxadores estuuieron en pie y descubiertos, don Pedro de Ayala conde de Fuenfalida, y don Diego Fernandez de Cabrera y Bouadilla conde de Chinchon, y don Fadrique Enrriquez de Guzman, mayordomos del Rey nuestro señor con sus bastones en las manos, y mas abaxo del banco de los dichos embaxadores, y junto a el estuuieron assi mismo en pie y descubiertos don Rodrigo Manuel, capitan de la guarda de su Magestad, y luego don Perolaso de Castilla, y don Ruy lopez de Aualos, y don Iuan Enrriquez de Guzman, y don Diego Mesia, y don Fadrique Mârrique de Valencia, mayordomos de la Reyna nuestra señora, teniendo los di-

A 2 chos

*Va enmendado de sobriedad*

